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in data  17 giugno 2024  Delibera n. 1 
 
Comma 1) APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA 4 GIUGNO 2024 

 
 
Il Comitato Esecutivo approva all’unanimità il verbale della seduta in oggetto. 
[del. 1]  
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in data  17 giugno 2024  Delibera n. - 
 
Comma 2) COMUNICAZIONI 

 
 
Il Presidente esprime la propria soddisfazione per l’esito dello spettacolo allestito 

il 15 giugno u.s. presso il Centro Tennis Cassa di Risparmio di Montecchio.  
Evidenzia la cornice suggestiva del Concerto “Note da Campioni” eseguito dal 

Coro e dall’Orchestra dell’Istituto Musicale di San Marino, per celebrare lo spirito sportivo in 
occasione della Festa della Musica. L’evento ha emozionato tutti i presenti e ha visto la 
partecipazione di tanti giovani con le proprie famiglie e la gradita presenza dei Capitani Reggenti. 

Prosegue riportando in sintesi l’esito dei lavori dell’Assemblea EOC a Bucarest, 
tenutasi nel Palazzo del Parlamento rumeno il 7 giugno scorso. 

All’Assemblea ha partecipato il Presidente del CIO, i vertici di 48 Comitati 
Olimpici europei, oltre a vari leader delle federazioni internazionali in vista del ritorno in Europa 
dei Giochi olimpici tra meno di 50 giorni a Parigi.  

Il Presidente dell’EOC, Spyros CAPRALOS, ha espresso la preoccupazione del 
movimento europeo per l'annuncio di World Athletics di assegnare premi in denaro alle medaglie 
d'oro olimpiche a Parigi 2024. Ha sottolineato che questo minaccia di minare i principi della 
solidarietà olimpica, al centro del Movimento Olimpico. 

Il Presidente del CIO, Thomas BACH, ha evidenziato la forza del rapporto tra 
EOC e CIO, soprattutto nella missione di utilizzare lo sport come veicolo per lo sviluppo sociale e 
la costruzione della pace, che le relazioni fra i due organismi hanno raggiunto livelli elevati negli 
ultimi anni, allineati quanto mai nella missione di rendere il mondo un posto migliore attraverso lo 
sport. Ha anche sottolineato l'importanza dei valori olimpici e il potere unificatore dei Giochi 
olimpici che rappresentano il luogo dell'unità, della competizione pacifica e dove tutti devono 
rispettare le stesse regole. Ha evidenziato la necessità di rimanere fedeli a questi valori di pace 
rivolgendosi a coloro che non seguono le regole e non possono rivendicare, pertanto, i pieni diritti a 
causa della violazione delle regole. 

Il Presidente riferisce che, in occasione dell’Assemblea, è stata approvata la sede 
della quarta edizione dei Giochi Europei nel 2027 alla Turchia che ha visto la partecipazione del 
sindaco della città di Istanbul, Ekrem İMAMOĞL, assicurando così la continuità dei Giochi 
continentali dopo il successo di Cracovia-Malopolska in Polonia nel 2023. 

Infine l’Assemblea dei Comitati Olimpici Europei ha assegnato a Lignano 
Sabbiadoro (Italia) e a Brasov (Romania) le prossime edizioni degli EYOF, estive e invernali, nel 
2027. 
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Comma 3) RISCONTRO NOTA PRESIDENTE FSPAV CONSEGNATA IN 

CONSIGLIO NAZIONALE DEL 26 APRILE 2024 

 
 
Il Presidente avvia la discussione dell’argomento dando lettura a una bozza di 

replica predisposta a seguito dell’intervento del Presidente Gian Luigi Lazzarini durante i lavori del 
Consiglio Nazionale del 26 aprile, in particolare nel corso della discussione e approvazione del 
Bilancio Consuntivo CONS  2023.  

Riferisce di aver predisposto il testo e riferimenti legislativi dato che, il Lazzarini 
a più riprese, ha messo in discussione la legittimità dell’operato dei vari Comitati Esecutivi, in 
merito alla gestione delegata, avviata dal 2005, come da Programma di Politica Sportiva approvato 
dal Consiglio Nazionale il 28 maggio 2005 e che andrà a integrare la traccia di replica predisposta 
dalla segreteria generale per l’approvazione definitivo del testo in questa seduta e che daranno i 
contenuti dovuti alle affermazioni del Presidente FSPAV e a tutti i membri del Consiglio Nazionale. 

Nel fare osservare tuttavia che lo schema del Segretario Generale è stato redatto 
sotto forma di Relazione, analogamente a precedenti riferimenti con cui riporta, punto per punto, le 
risposte agli assunti e ai dubbi avanzati con la comunicazione del Lazzarini, il Presidente ritiene 
tuttavia più opportuno fornire una dettagliata replica, con dovizia di riferimenti legislativi, mediante 
una formale lettera indirizzata a tutti i membri del Consiglio Nazionale. 

Riprendendo quanto già affrontato nella precedente seduta, vengono ripresi e 
affrontati le osservazioni del Presidente Lazzarini, dove lo stesso denuncia che l’Esecutivo ha 
oltrepassato le proprie prerogative nel deliberare contributi in materia di gestione impianti alla 
Federazione Tennis, insinuando errori, dubbi e perplessità allo scopo di minare la credibilità, non 
solo della Federazione Tennis, ma del Presidente e del Comitato Esecutivo, e non solo quello in 
carica, ma anche le deliberazioni di quelli precedenti da oltre un decennio. 

Il Relatore ricorda che lo scopo primario del suo intervento, nella seduta del 26 
aprile 2024, era volto a screditare l’Ente stesso e non solo l’Esecutivo, dato che il Lazzarini invitava 
il Consiglio Nazionale a non approvare il Bilancio Consuntivo 2023 

Segue un ampio dibattito sull’analisi dei testi elaborati e vagliati, dove il Comitato 
Esecutivo ritiene i riferimenti riportati in risposta siano esaustivi, mirati e chiariscano, in via 
definitiva le incongruenze insinuate sull’operato del Comitato Esecutivo nell’aver deliberato due 
contributi straordinari a integrazione del contributo per la gestione delegata, a fronte di maggiori 
spese sostenute nella conduzione del Centro Tennis Cassa di Risparmio di Fonte dell’Ovo. 

Al termine del dibattimento, il Comitato Esecutivo concorda con la linea e la 
traccia elaborata dal Presidente e approva l’impianto e la struttura della lettera di risposta del 
Comitato Esecutivo alla nota del Lazzarini, da presentare alle Federazioni, dando mandato al 
Presidente e al Segretario Generale di verificare alcuni punti del testo, che sarà anticipato 
all’Esecutivo, prima dell’inoltro al Consiglio Nazionale in occasione della sua prossima 
convocazione.   

 [del. 2]  
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Comma 4) APPROVAZIONE DELEGAZIONE CONS GIOCHI OLIMPICI 

DI PARIGI 2024 

 
 
Il Presidente nel ricordare l’avvicinarsi della XXXIII Olimpiade, sottopone 

alcune considerazioni in merito alla composizione della Delegazione che, potrà disporre di un 
numero maggiore di accrediti, nel caso siano cinque (anziché 4) gli agonisti in gara o comunque se 
prevista la partecipazione di atleti di entrambi i generi in una stessa disciplina sportiva. 

Nel restare sospesa l’opportunità di assegnare all’ultimo momento l’accredito 
dell’attaché Olimpico, al momento riferisce che gli atleti qualificati sono due: Myles AMINE 
MULARONI (lotta libera cat. 86 kg) e Alessandra PERILLI (fossa olimpica femminile). 

Dopo il colloquio in video conferenza con i referenti della Commissione Tripartita 
del Comitato Olimpico Internazionale, ovvero con i funzionari del CIO, appare chiusa la possibilità 
di poter disporre di Universality Places nella Lotta (Malik AMINE) e nel Tiro a volo (Gian Marco 
BERTI o Manuel MANCINI).  

Altrettanto inverosimile una quota nel Tennistavolo per Matías MONGIUSTI e 
nel Taekwondo per Stefano CRESCENTINI. Resta tuttavia possibile, non essendo ancora terminate 
le qualificazioni del tiro con l’arco, una residua possibilità di ricevere una UP nell’arco ricurvo 
femminile evidenziando i pregevoli risultati ottenuti di recente da Giorgia CESARINI, che l’ha 
vista risalire e superare nel ranking mondiale Karen PRUCCOLI. 

Per quanto riguarda Atletica e Nuoto, discipline che esulano dal percorso della 
Commissione Tripartita, il Presidente riporta la relazione della Commissione Tecnica che, 
conformemente al parere del Commissario Tecnico e ai dirigenti della FSAL, sulla base del ranking 
e dei punteggi, indica come scelta preferenziale per una quota nell’Atletica Leggera la velocista 
Alessandra GASPERELLI, 100 metri piani, in alternativa al collega Alessandro SANSOVINI, che è 
stato condizionato nella preparazione olimpica a causa d’infortunio protrattosi per diversi mesi dopo 
i GSSE di Malta 2023.  

Infine, la Commissione Tecnica riferisce che seppure la World Aquatics indichi 
attualmente Loris BIANCHI quale miglior atleta di San Marino per le Olimpiadi, la Federazione 
Nuoto non ha ancora sciolto le proprie riserve volendo attendere il termine del 24 giugno, data 
indicata dal CIO, per indicare definitivamente il proprio alfiere, dato che ci sono ancora due 
appuntamenti in vista prima della scadenza (Campionati Europei a Belgrado e Trofeo Sette Colli a 
Roma) che vedranno in gara entrambi gli atleti Loris BIANCHI e Giacomo CASADEI. 

Al termine del riferimento, il Presidente informa che al momento, la Delegazione 
sarà composta da quattro atleti e di aver raggiunta la piena parità di genere, mentre occorre 
attendere ancora qualche giorno per conoscere l’esito della decisione della Commissione Tripartita 
del CIO per il tiro con l’arco e l’eventuale determinazione del quinto e ultimo atleta per San Marino 
a Parigi 2024. 

Il Comitato Esecutivo prende atto del riferimento sulla partecipazione Olimpica 
di Parigi 2024 e dopo un breve aggiornamento sui preparativi da parte del Vice Presidente 
Forcellini, nella sua veste di Capo Missione, rinvia l’approvazione finale sulla composizione della 
Squadra sammarinese ai Giochi di Parigi 2024, restando in attesa dei prossimi appuntamenti 
sportivi e soprattutto delle decisioni da parte delle Federazioni Internazionali e del CIO al riguardo. 
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Comma 5) MANIFESTAZIONI CONS 

 
 

Il Presidente rende noto di aver sciolto le riserve sulla data di svolgimento di 
Sportinsieme Awards, l’ultimo del ciclo olimpico, a seguito dei numerosi colloqui avuti con 
potenziali ospiti in occasione dell’Assemblea Generale dell’EOC a Bucarest. 

Pertanto, annuncia di aver fissato per una serata infrasettimanale, mercoledì 4 
dicembre 2024, l’organizzazione dell’edizione 2024. 

Il Comitato Esecutivo preso atto del riferimento, approva e stabilisce 
definitivamente la data, dando mandato alla Segreteria Generale di voler anticipare quanto stabilito 
alle Federazioni Sportive, per evitare sovrapposizioni con altri eventi sportivi.  

[del. 3] 
Il Relatore annuncia che manca poco più di una settimana della serata pre-

olimpica fissata a trenta giorni dall’inizio della XXXIII Olimpiade a Parigi e riporta in sintesi la 
scaletta aggiornata della trasmissione che sarà registrata alle ore 16:30 e mandata in differita la sera 
stessa alle ore 21:00. 

In studio è prevista la presenza, oltre agli atleti finora selezionati per Parigi, del 
Capo e Vice capo Missione, Commissione Tecnica, il Comitato Esecutivo e i presidenti federali 
degli atleti. Dopo la messa in onda di un video emozionale sulle imprese di Tokyo, si procede al 
saluto del Presidente del CONS e del Segretario di Stato allo Sport. Seguono, nella formula talk-
show, le testimonianze degli ospiti invitati che ripercorrono le edizioni Olimpiche dove hanno vinto 
medaglie, raccontando emozioni, storie, amicizie e aneddoti. L’Associazione Sammarinese Stampa 
Sportiva procederà, al termine delle interviste, alla consegna dei Premi “Testimonianze Olimpiche 
2024”, esaltando i percorsi umani e professionali di chi ha vissuto da protagonista le Olimpiadi, 
stimolo ed esempio per gli atleti sammarinesi presenti che si apprestano a partecipare all’Olimpiade 
di Parigi. Seguirà un intermezzo musicale di Sara Jane Ghiotti che farà da preludio, infine, alle 
interviste agli atleti sammarinesi presenti, oltre alla messa in onda del video clip realizzato in 
precedenza da Myles Amine in quanto non presente alla trasmissione. 

Il Comitato Esecutivo concorda e approva. [del. 4] 
Il Segretario Generale rende noto di aver ricevuto dal Comitato Olimpico 

Maltese un aggiornamento in merito agli Invitational Games a Malta, in calendario a novembre. 
In base alle adesioni ricevute da dieci Paesi, il Comitato Organizzatore conferma 

le discipline di Badminton, Nuoto e Taekwondo, mentre vengono eliminati dal programma sportivo 
il nuoto artistico, beach tennis, bocce e biliardo. Riferisce a questo punto che la Commissione 
Tecnica ha elaborato una previsione di partecipazione alle medesime condizioni economiche del 
2022, dove a fronte della partecipazione di Nuoto e Taekwondo si prevede la necessità di un budget 
di circa €. 6.500, prevedendo la copertura di spesa, da parte del CONS, per il vitto e alloggio di 
quindici persone (a € 75 pax) per quattro notti e, laddove necessario, di un’integrazione di 
abbigliamento sportivo MACRON. 

Il Comitato Esecutivo concorda e demanda all’Ufficio Sportivo di voler 
interpellare le due Federazioni interessate, qualora disponibili alla partecipazione a fronte del 
Contributo CONS così quantificato, e di voler riferire in una prossima seduta, l’esito e il relativo 
impegno di spesa.  [del. 5] 
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Comma 6) CONTRIBUTI ORDINARI CONS 2024 

 
 

Il membro Tomassini informa che a seguito di numerosi solleciti, tutte le 
Federazioni hanno fornito i dati necessari per procedere al calcolo dei dividendi in base ai nuovi 
Criteri adottati dal Consiglio Nazionale. 

Tuttavia, l’Ufficio Sportivo ha rilevato numerose incongruenze dei dati ricevuti, in 
quanto differiscono, seppure afferenti alla stessa categoria (es. numero tesserati, atleti, under/over 
18, ecc.). 

I rilievi sono pressoché generalizzati e le anomalie si registrano per tutte le 
Federazioni comportando all’Ufficio uno sforzo notevole nel conteggio dei dati e nel rilevare le 
difformità. 

Il Presidente propone di trasmettere a ogni Federazione interessata, l’esito del 
controllo effettuato dall’Ufficio e di chiedere riscontro, in tempi brevissimi, alle osservazioni, 
fornendo le opportune spiegazioni e indicazioni sui dati da considerarsi corretti. In difetto, l’Ufficio 
sportivo sarà autorizzato a considerare il dato di calcolo, più sfavorevole per la Federazione. 

Il Comitato Esecutivo concorda e sollecita le Federazioni a voler dar seguito alle 
richieste di chiarimento, nell’arco di una settimana al massimo, in considerazione dei termini per la 
convocazione della nuova seduta del Consiglio Nazionale, annunciato per fine mese. 

Il Segretario Generale riporta le comunicazioni giunte dall’Ufficio Sportivo in 
merito alla documentazione sollecitata e ricevuta dalla Federazioni Ippica e degli Scacchi circa la 
propria contabilità. 

Il Comitato Esecutivo preso atto del riferimento, revoca la sospensione alla 
Federazione Ippica e alla Federazione degli Scacchi e dispone all’Ufficio Amministrazione di poter 
procedere all’erogazione della rata del contributo ordinario sospesa, in base alla deliberazione presa 
dall’Esecutivo in data 22 aprile 2024. 

[del. 6] 
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Comma 7) RATIFICA MODIFICA STATUTI FEDERALI ARTI MARZIALI 

E TENNIS 
 
 

Il Segretario Generale riferisce in merito ai testi statutari delle Federazioni Arti 
Marziali e Tennis. 

Per quanto concerne la FESAM, dopo aver effettuato alcune verifiche nella realtà 
italiana, riferisce che anche la Federazione Italiana Judo Lotta Karate Arti Marziali ha abbassato di 
recente il limite d’età per il tesseramento, portandolo da 4 a 3 anni. 

La Federazione Sammarinese Arti Marziali, per analogia e per accomunare le 
condizioni di affiliazione e di tesseramento esistenti nel circondario, ha ritenuto opportuno 
adeguarsi e ha ridotto da 5 a 3 anni il proprio limite d’età per il tesseramento a San Marino. 

Per quanto riguarda la Federazione Tennis, il Relatore informa che il Consiglio 
Federale della FST ha apportato ulteriori modifiche rispetto al precedente aggiornamento, approvate 
dall’Assemblea il 27 febbraio 2024 e poi annullate dall’Assemblea stessa, nella seduta del 8 maggio 
scorso.  

Il nuovo Statuto, così come approvato l’8 maggio scorso, oltre all’aver aggiunto la 
disciplina della “palla tamburello” nelle competenze della FST (oggetto della precedente modifica) 
ha apportato diverse variazioni, inserendo per esempio l'istituto della decadenza automatica del 
Consiglio Federale. Ha previsto, altresì, un articolo per il contrasto alle scommesse sportive e 
raccordato le norme statutarie che regolano le attribuzioni, convocazioni, diritto di voto e le 
procedure di svolgimento (quorum compresi) dell'Assemblea generale in sede ordinaria, 
straordinaria ed elettiva. 

Infine, è stata effettuata una revisione di tutto l'articolato laddove presenti refusi 
(es. l'abrogazione dell'art. 41) come da testo finale e posto agli atti della seduta. 

Il Comitato Esecutivo uditi i riferimenti e preso atto delle modifiche apportate 
agli Statuti federali della Federazione Arti Marziali e Tennis, approva per quanto di competenza i 
nuovi Statuti che trasmette per la ratifica al Consiglio Nazionale, come previsto dall’art. 19, comma 
3, punto i) della Legge n. 149/2015. 

[del. 7] 
Il Vice Presidente si astiene dalla deliberazione. 
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Comma 8) RATIFICA MODIFICA REGOLAMENTO ORGANICO 

FEDERAZIONE GIOCO CALCIO 
 
 

Il Segretario Generale dà lettura della comunicazione della FSGC, che trasmette 
al CONS il testo del proprio Regolamento Organico, entrato in vigore il 10 giugno 2024 per la 
prevista ratifica di legge. 

Riferisce che le modifiche apportate sono relative ad alcuni articoli come segue: 
 

Art. 32 - Il Tesseramento dei calciatori Dilettanti – Categoria Futsal 
Comma 3 “È consentito il tesseramento di n. 1 calciatore straniero già tesserato quale calciatore di 
Calcio a 5 per la FIGC.” 

Art. 36 comma 6 - Il Tesseramento dei Tecnici 
“Ogni Società ha l’obbligo di tesserare, ed inserire nella distinta di gara, almeno 2 allenatori in 
possesso di Licenza UEFA-B o qualifica superiore; almeno uno di questi dev’essere 
obbligatoriamente inserito in distinta di gara.  

Riguardo all' obbligo della presenza in panchina di almeno 1 tecnico, si precisa che, è stata 
stabilita, una sanzione pecuniaria di € 500 a partire dalla 5° assenza ingiustificata, che verrà 
comminata direttamente dal Giudice Sportivo competente.” 

Art. 41 comma 1 - Lo svincolo per Accordo  
“Le Società sportive/Club possono convenire con i calciatori accordi per il loro svincolo da 
depositare, a cura della società e/o del calciatore, a pena di nullità, presso la Segreteria della 
F.S.G.C. entro venti giorni dalla stipulazione. La Federazione comunicherà all’altra parte l’avvenuto 
deposito dell’accordo. L’efficacia a livello federale dell’accordo di svincolo firmato dalle parti e 
regolarmente depositato avrà effetto ai fini dello svincolo del tesseramento alla prima finestra di 
mercato disponibile secondo i termini stabiliti annualmente dal Consiglio Federale per le finestre di 
svincolo.” 

Art. 58 comma 1 - Svolgimento delle gare  
“Una gara non può essere iniziata se una squadra si trovi ad avere, nel calcio a 11, meno di nove 
calciatori partecipanti al giuoco e, nel Futsal, meno di 3 calciatori (di cui uno dev’essere portiere) 
partecipanti al giuoco, né può essere proseguita nel caso in cui una squadra si trovi ad avere meno 
di sette calciatori nel calcio a 11 e meno di 3 calciatori nel Futsal”. 

Art. 61 comma 6 - Tenuta di giuoco dei calciatori 
Nel caso di utilizzo di n° 2 sponsor, è consentito apporli sia sulla manica che sul davanti della 
maglia, sempre rispettando le dimensioni fissate dal Consiglio Federale. 

 
Il Comitato Esecutivo udito il riferimento del Relatore e preso atto delle 

modifiche apportate Regolamento Organico della Federazione Gioco Calcio, approva per quanto di 
competenza le modifiche e tramette al Consiglio Nazionale per la ratifica come previsto dall’art. 19, 
comma 3, punto i) della Legge n. 149/2015.  

[del. 8] 



 
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 
______________________________ 

Seduta del Comitato Esecutivo Pagina n° 11 
 

in data  17 giugno 2024  Delibera n. 9 
 
Comma 9) PROGRAMMA POLITICA SPORTIVA IMPIANTI 

 
 
Viene data lettura della relazione sui corsi di formazione svolti nel periodo 23 

ottobre 2023 – 22 maggio 2024, presentata dal Responsabile dell’Ufficio Sportivo, dott.ssa Anna 
Lisa CIAVATTA. 

Il Corso di Formazione per Dirigenti Sportivi, rivolto a dirigenti federali e ai 
dipendenti CONS per un totale di 32 persone, è stato strutturato in 8 appuntamenti da 2 ore ciascuno 
con i seguenti argomenti e docenti: 
23 ottobre 2023 Management delle organizzazioni sportive - dott. Remo Raimondi 
16 novembre 2023 Amministrazione federale e gestione dei rapporti di lavoro – dott.ssa Giulia Guerra 
28 novembre 2023 Comunicare lo sport- rapporti, metodi, tecnologia - Ufficio Stampa CONS 
12 dicembre 2023 Il ruolo dello sport nella comunità e in ambito scolastico - dott. Gennaro Testa 
13 febbraio 2024 Marketing e sostenibilità federale - dott. Andrea Annunziata 
18 marzo 2024 Ordinamento sportivo e responsabilità del dirigente - avv. M. Giancarlo Rossini 
10 aprile 2024 Organizzazione e gestione di un evento - dott. Alessandro Costa 
22 maggio 2024 La protezione dei dati personali - avv. Maria Sciarrino 

Il Corso di lingua Inglese ha visto l’adesione di 21 partecipanti, sia personale 
CONS e sia dirigenti federali: 19 di essi hanno concluso il corso ottenendo la certificazione 
prevista. I partecipanti sono stati suddivisi in base al livello di conoscenza ovvero 8 partecipanti al 
corso base (livello A1-A2) e 13 al corso intermedio (livello A2-B1) 

Al termine del riferimento il Comitato Esecutivo ha apprezzato l’esito 
dell’iniziativa che ritiene opportuno replicare, con cadenza annuale, accogliendo i suggerimenti del 
Relatore in merito. Invita l’Ufficio sportivo a volersi attivare al più presto per la prossima stagione, 
in particolare per quanto riguarda la formazione nelle materie amministrative.  

L’Esecutivo prende atto, altresì, del resoconto economico e che a fronte di € 
10.000 di stanziamento previsto lo scorso anno, grazie alla disponibilità di alcuni docenti che non 
hanno richiesto alcun compenso per la propria prestazione, si registra una disponibilità residua pari 
a € 3.406,90 sull’impegno n. 132/2023. 

Viene data lettura di una nota della Federazione Tennis, con la quale, facendo 
seguito alla cessazione del contratto di locazione in essere tra con la Ditta ODON relativamente ai 
locali ad oggi adibiti ad ambulatori di fisioterapia, chiede di poter avere a disposizione tali locali da 
utilizzare per le proprie attività federali e non procedere all’assegnazione del contratto di locazione 
con l’emissione di un nuovo bando. 

Il Comitato Esecutivo vista la necessità di dover rinegoziare i termini economici 
della gestione delegata del Centro Tennis, accoglie la richiesta, revocando la delibera per 
l’emissione di un nuovo bando di gara dei locali e affida temporaneamente gli ambienti alla 
Federazione Tennis, fino alla definizione di nuovi accordi e la rivisitazione dei termini di gestione 
complessiva di tutto il Centro Tennis Cassa di Risparmio. [del. 9] 

Il Vice Presidente si astiene dalla deliberazione. 



 
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 
______________________________ 
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in data  17 giugno 2024  Delibera n. 10 
 
Comma 10) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 
 

Viene data lettura della nota prot. n. 2323 
 
 

Oggetto: Esito gara d’appalto indetta con il sistema della trattativa privata per l’affidamento del 
servizio di facchinaggio/montaggio/smontaggio/trasporto per il C.O.N.S. 

 
 

In riferimento alla delibera del Comitato Esecutivo n. 7 del 4 giugno u.s., si informa che 

la gara in oggetto è stata aggiudicata con delibera Prot. n. 2322 all‘unica ditta offerente 3 T 

AUTOTRASPORTI S.r.l., COE SM 26523 per il costo orario unitario pari a € 27,00 e per un totale 

di spesa su base annua di € 24.948,00. 

Alla luce di quanto sopra, si richiede di autorizzare la diminuzione dell’impegno n. 800 

sul capitolo di spesa 818 “Servizi Esternalizzati“ per € 52,00.  

 

Distinti saluti. 

F.to Il Responsabile U.O. 

Nicoletta CORBELLI 

 

Il Comitato Esecutivo, a seguito di alcuni chiarimenti richiesti sulla modalità 
operativa e di calcolo per l’ammontare complessivo riportato, approva e autorizza la spesa nei 
termini indicati dall’Ufficio in favore dell’impresa 3T Autotrasporti S.r.l. COE SM 26523. 

 [del. 10] 
 



 
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 
______________________________ 
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in data  17 giugno 2024  Delibera n. 11 
 
Comma 10) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 
 

Viene data lettura della nota prot. n. 2326 
 

Oggetto: nulla osta proroga definitiva contratto di servizio di manutenzione ordinaria, 
controllo e conduzione dell’impianto elettrico del Multieventi Sport Domus 

 
Con la presente trasmetto la nota Prot. N. 2315 dell’Arch. Stanislav Patchamanov, in cui 

sono contenute le motivazioni per cui a oggi il Settore Tecnico del CONS non è stato in 

grado di redigere il nuovo capitolato tecnico di gara per acquisire un servizio di 

manutenzione elettrica, avente ad oggetto non solo l’impianto sportivo del Multieventi Sport 

Domus, ma anche gli altri impianti gestiti direttamente dal CONS. 

In considerazione di ciò si chiede a Codesto Comitato Esecutivo un’ulteriore proroga del 

contratto firmato con l’impresa di San Marino FABBRI IMPIANTI ELETTRICI DI FABBRI 

FABRIZIO, con sede in Via Vascone 13/a, - 47897 Fiorentino RSM il 1° marzo 2022, 

scaduto in data 28 febbraio 2023 e già prorogato tre volte, dal 1° marzo 2023 al 31 agosto 

2023, dal 1° settembre 2023 al 31 dicembre 2023 e dal 1° gennaio al 30 giugno 2024, 

avvalendosi di quanto previsto all’art. 3 del contratto citato, in quanto non sono ancora state 

espletate le formalità relative all’emissione della nuova gara di appalto e pertanto, nelle 

more della nuova gara di appalto, s’intende chiedere all’impresa in questione di garantire il 

regolare svolgimento di tutte le prestazioni previste fino alla data di subentro del nuovo 

assegnatario, alle stesse condizioni economiche e normative del contratto scaduto. 

Si chiede pertanto a codesto Comitato di voler autorizzare sin d’ora la somma complessiva 

di € 5.920,00 per il periodo 1° luglio 2024 – 31 dicembre 2024 in favore della ditta FABBRI  

IMPIANTI ELETTRICI DI FABBRI FABRIZIO. 

A disposizione per eventuali chiarimenti, è gradita l’occasione per porgere cordiali saluti. 

 
Distinti saluti. 
F.to Il Responsabile U.O. 
Nicoletta CORBELLI 

Il Comitato Esecutivo approva la proroga di ulteriori sei mesi e fino al 31 
dicembre 2024 del contratto firmato il 1° marzo 2022, la cui scadenza è prevista il 30 giugno 2024 e 
autorizza l’impegno di spesa di € € 5.920,00 per il prossimo semestre.  

 [del. 11] 
 



 
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 
______________________________ 

Seduta del Comitato Esecutivo Pagina n° 14 
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Comma 3) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 
 
Il Segretario Generale sottopone una bozza della comunicazione da inviarsi alla 

Ditta BARCHEMICALS con riferimento al contratto stipulato il 1° marzo 2022 per la fornitura dei 
prodotti chimici e relativo servizio di apparecchiature di dosaggio in comodato d’uso, assistenza 
tecnica per gli impianti e trattamento delle acque da piscina, prevenzione e controllo legionellosi 
per gli impianti natatori dei Tavolucci a Borgo Maggiore e del Multieventi a Serravalle. La nota si 
rende necessaria per sollecitare riscontro alla richiesta del CONS di sottoscrivere il “Documento di 
coordinamento tra CONS e la società BARCHEMICALS per la fornitura di prodotti chimici”, ai 
sensi dell’art. 7 della Legge n. 31/98 e s.m.i., come da bozza posta agli atti e già inviata alla Ditta in 
data 14 maggio scorso. Non avendo ricevuto alcun riscontro, l’Ufficio ritiene opportuno, dato che 
verbalmente la BARCHEMICALS non dava alcuna risposta in merito nonostante i numerosi 
solleciti, di inviare una comunicazione di intimazione dell’adempimento entro sette giorni, in 
considerazione dell’importanza di sottoscrivere il documento per riavviare la fornitura dell’acido 
solforico in stato sfuso, tenuto conto che l’ipoclorito di calcio è somministrato in pastiglie 
confezionate in entrambi gli impianti, così come per tutti gli altri prodotti. 

Il Relatore informa che l’attuale modalità di conferimento del prodotto chimico 
con taniche comporta un notevole aggravio economico per il CONS, sia per lo sversamento e sia 
per lo smaltimento dei contenitori, occorre quindi appurare quali siano le reali intenzioni 
dell’Azienda e se sia effettivamente disponibile a ripristinare la fornitura come in passato o 
accollarsi i maggiori costi derivanti. Qualora l’azienda non sia disponibile a ripristinare la modalità 
di fornitura e ad accollarsi i maggiori oneri, si ritiene di dover considerare la BARCHEMICALS 
inadempiente ai fini contrattuali e di procedere pertanto alla risoluzione del contratto in essere. 

Il Comitato Esecutivo concorda per l’invio della missiva e dà mandato a 
procedere a tutela dell’Ente e qualora l’azienda non risponda favorevolmente, di deliberare 
conseguentemente quanto sarà necessario. 

Il Relatore informa che il testo sottoposto all’attenzione dell’Esecutivo è già stato 
vagliato dall’avv. Francesco Mazza e pertanto chiede l’autorizzazione a formalizzare l’invio, 
sottoscrivendo la nota come posta agli atti. 

Il Comitato Esecutivo concorda e autorizza il Segretario Generale alla firma del 
documento nei termini riportati. [del. 12] 

Viene data lettura di una nota della Federazione Nuoto e del relativo riferimento 
della Commissione Tecnica in merito. La FSN avanza richiesta, come da nota in data 6 giugno, di 
sostituire il contributo straordinario destinato alla competizione Meeting di Merano con il Meeting 
di Città di Castello. 

Il Comitato Esecutivo letta la nota e preso atto del parere favorevole della 
Commissione Tecnica, autorizza il cambio d’uso del contributo straordinario di € 1000,00. 

Il membro Rossini si astiene dalla deliberazione. [del. 13]   
Non essendoci altri argomenti da trattare, la seduta è tolta alle ore 22:00. 

 
IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 

- Eros Bologna -  
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